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INDICAÇÃO do vereador Fred Procópio foi aprovada na Câmara

BURACOS na rua, mato alto nas calçadas e falta de iluminação pública estão entre as reclamações

ENEL vai enviar equipe para resolver o problema no poste

O ESTACIONAMENTO irregular de veículos  é problema recorrente em diversos bairros da cidade

Câmara aprova a adoção do aplicativo 
colab gov. na administração pública

Enel esclarece problemas no 
poste em rua do Olga Castrioto

Falta de iluminação incomoda 
residentes do Caxambu

DIVULGAÇÃO CMP

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Quinta e sexta-feira, 16 e 17 de junho de 2022

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processos CMP ADM: 704 de 2022: 
ao requerente, o Sr. Carlos Vascon-
celos, informamos a prorrogação por 
10 (dez) dias, com base no artigo 11º 
§ 2º DA Lei 12527/2011, a contar de 
20/06/2022. Devido à complexidade das 
informações solicitadas. Departamento 
Administrativo da Câmara Municipal de 
Petrópolis, em 16 de junho de 2022. 
Alex Vinícius de Souza Christ  – Diretor  
Administrativo.

PORTARIA PRE ADM 023/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

RESOLVE
Art. 1° - Fica considerado Ponto Fa-
cultativo o dia 17 de junho de 2022, 
(sexta-feira), tendo em vista o feriado de 
Corpus Christ na quinta-feira dia 16 de 
junho de 2022.  
Art 2°- A presente portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 15 de junho 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

ATO ME ADM 102/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de Oficial de Gabinete, símbolo 
CC-4, no gabinete do vereador Hingo 
Hammes, Juliana Barreto do Nascimen-
to. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 101/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 15 de junho de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 14 de junho 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário
Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 16/06/2022

Diário nos bairros

Motoristas convivem com buracos por 
toda extensão da Rua Carvalho Júnior

Moradores da Rua Pedro Elmer reclamam 
de veículos estacionados na calçada

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Car-
valho Júnior, em Corrêas, 
relataram que continuam 
enfrentando os mesmos 
problemas. Muitos buracos 
por toda a via, falta de ilu-
minação em alguns pontos 
e muito mato. Inclusive este 
último, os residentes têm 
tirado dinheiro do próprio 
bolso para melhorar o local.

Segundo informações 
dos moradores citou que 
a rua está com muitos bu-
racos durante o percurso. 
“Está completamente des-
truído, cheio de crateras 
e dificulta guiar por ali. 
Quando vem outro carro 
fica complicado, pois tem 
uma vala enorme na lateral 
que pode danificar o veícu-
lo, ali é muito apertado. A 
noite diversos postes com a 
luz queimada, temos medo 
porque isso tudo pode cau-
sar um grave acidente. A 
nossa vontade é reunir e 
realizar um protesto para 
ver se alguém dá alguma 
atenção para os moradores 
da Carvalho Junior”, com-
pletou.

Gabriel Miranda – estagiário

Um problema recor-
rente na cidade e princi-
palmente nos bairros tem 
sido o estacionamento ir-
regular. Desta vez os mora-
dores da Rua Pedro Elmer, 
no Quissamã, reclamaram 
que aconteceu mais uma 
vez, atrapalhando a circu-
lação dos pedestres.

Segundo informações 
dos moradores, nesta rua 
moram pessoas com defici-
ências e cadeirantes. “Mui-
tos carros estão parados na 
calçada, alguns já está há 
semanas. Está um grande 
abandono e isso impede a 
passagem dos pedestres, já 
que é uma rua muito utili-
zada. Cadeirantes e estu-
dantes passando pelo can-
to da via, o que torna tudo 
bem perigoso”, afirmou 
um morador.

A Prefeitura informou 
que Companhia Petropoli-
tana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans) realiza 
rondas a fim de coibir o es-

O morador completou 
dizendo que o local está 
bem ruim.  “A situação está 
complicada, muitos carros 
passam por aqui. Recen-
temente tirei dinheiro do 
meu próprio bolso para 
capinarem no local, pois 
não dava para ver a curva 
pelo ponto cego que tinha. 

A verdade é que a rua está 
abandonada e precisamos 
de ajuda”, acrescentou.

A Prefeitura informou 
que a Secretaria de Obras, 
Habitação e Regularização 
Fundiária vai enviar uma 
equipe do Departamento 
de Manutenção Viária à 
Rua Carvalho Júnior, Cor-

rêas, para verificar o pro-
blema, a fim de resolvê-lo. 
A Comdep programou, 
para os próximos dias, o 
serviço de capina e limpe-
za na rua.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 27 
de junho para saber o que 
foi resolvido.

tacionamento em diversas 
vias da cidade, inclusive a 
Rua Pedro Elmer, que aca-
ba de ser asfaltada, numa 
demonstração da valoriza-
ção urbanística da via por 
parte da Prefeitura. 

Desde 1º de  junho, 

a CPTrans realizou mais 
de 200 autuações por es-
tacionamento irregular e 
recolheu mais de 30 veí-
culos, levados para o pátio 
da companhia, no Morin. 
A companhia ressalta a 
importância da participa-

ção popular na comunica-
ção desse e de outros tipos 
de irregularidades, pelo 
telefone 2237-1703.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 24 
de junho para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

A matéria realizada 
pelo Diário que saiu na 
edição do dia 14/06 sobre 
o isolador cerâmico do 
poste estar quebrando, no 
Olga Castrioto, e com isso 
provocando estalos. Os 
problemas foram infor-
mados através dos mora-
dores da região.

Na época o morador 
contou que já foi realiza-
da uma vistoria no local. 
“Eu já notei que, às ve-

zes, no fio de alta tensão 
fica fazendo uns baru-
lhos, como se estivesse 
em curto. Acredito que 
se continuar assim o fio 
vai encostar no travessão 
e energizar todo o poste 
que também é de madei-
ra”, afirmou.

Em nota a Enel Distri-
buição Rio informou que 
enviará uma equipe ao 
endereço informado até o 
fim dessa semana para fa-
zer os reparos necessários 
na rede e no poste.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 14 
bis, no Caxambu, afirma-
ram que estão sem ilu-
minação pública em dois 
postes. Os residentes fi-
cam com receios de cami-
nhar à noite ou para quem 
sai cedo de casa. Estes 
problemas já estão com-
pletando dois meses.

Segundo uma mora-
dora desta região, já fo-
ram feitos pedidos para o 
conserto. “No dia deu um 
estouro muito grande de-
vido as fortes chuvas. Já 
tentei o contato com eles 
pelo telefone disponibili-
zado e não tive resposta. 
Eu saio de casa 5h30 e 
está uma grande escuri-
dão. Mais para baixo ou-
tros postes já estão com as 
lâmpadas piscando, que-
rendo queimar”, comple-

tou uma moradora.
A residente ainda 

contou que já realizou 
pedidos de consertos. “Já 
ligamos um monte de ve-
zes, anotamos todos os 
protocolos. Há semanas 
estamos pedindo e até 
agora nada. O problema 
ainda pode se agravar 
mais ainda devido as luzes 
que estão piscando e deve 
demorar para realizarem 
a troca”, complementou a 
moradora.

A Prefeitura informou 
que a troca de lâmpadas 
na Rua 14 Bis, Caxambu, 
está na programação do 
Departamento de Ilumi-
nação Pública da Secreta-
ria de Obras, Habitação e 
Regularização Fundiária.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 27 
de junho para saber o que 
foi resolvido.

Indicação Legislativa 
(96502021) assinada pelo 
vereador Fred Procópio e 
aprovada na última quar-
ta-feira (08/06) na Câ-
mara Municipal, propõe a 
adoção do aplicativo Colab 
Gov. na administração pú-
blica de Petrópolis. O app 
é gratuito e tem formato 
de rede social focado para 
cidadania e disponível nas 
plataformas iOS e Android 
Mobile.

A ferramenta tem 
como foco a gestão pública 
colaborativa e participati-
va e um maior engajamen-
to e suporte do cidadão. “O 
aplicativo vai permitir que 
as pessoas tenham uma 

relação mais próxima aos 
órgãos, departamentos e 
secretarias do município. 
Dessa forma, traremos 
maior participação social e 
facilidade para os cidadãos 
petropolitanos”, ressalta o 
vereador.

Dentro do app é possí-
vel fazer uma reclamação 
direta ao governo munici-
pal, além de ser informado 
sobre rotas de tapa buraco, 
caminhões de lixo, horá-
rios de ônibus, quebra de 
veículos e quantidade de 
chamados por região. “Vi 
a experiência funcionando 
muito bem na cidade de 
Mesquita, no Rio de Janei-
ro, entendo que seria de 

grande valia para Petrópo-
lis, fazendo com que nossa 
cidade possa crescer e se 
desenvolver ainda mais”, 

finaliza.
O Projeto de Lei segue 

para o Poder Executivo 
para sanção.


